



五小だより

平成31年3月7日(木)

No. 27

白河市立白河第五小学校

発行責任者 小林 茂

6年生に感謝する会

3月1日(金)に「6年生に感謝する会」を行いました。これまで、学校のために、下級生のために、がんばってくれた最上級生である6年生に感謝の気持ちを伝える会です。感謝の言葉を堂々と述べ、その後、鼓笛の指揮杖の引継ぎを行いました。6年生の渡辺真央さんから5年生の南條莉央さんへ主指揮が引き継がれました。3学期はじめから3年生から5年生の皆さんは、定期的な練習の時間だけでなく業間や昼休みを利用して毎日自主的に練習してきました。新メンバーでの鼓笛の演奏は、とても立派で、これまで6年生が丁寧に下級生を指導してきたことがうかがえました。



その後、各学年が6年生への感謝の気持ちをこめた各学年の発表を行いました。どの学年も6年生を楽しませながら、感謝の気持ちを伝えるすてきな発表ばかりでした。



第3回PTA奉仕作業お世話になりました

3月2日(土)8時より第3回PTA奉仕作業が行われました。60名以上の保護者の皆様、児童が参加してくれて、各教室の窓ふき、トイレ清掃、体育館の清掃とワックスがけと普段児童と教職員だけでは十分に清掃が行き届いていない所を重点に行っていただきました。予定の時間より早く隅々まで綺麗になりました。きれいな環境で卒業式、入学式を迎えられます。本当にありがとうございました。



ありがとうございました

登校班の引継ぎ

3月4日（月）一斉下校前に、登校班の班旗の引継ぎ式が行われました。6年生が班長さんになって1年間小さいお友達の面倒を見て、安全に登下校をしてくれました。6年生の皆さん、長い間、有り難うございました。新班長さんになりました5・4・3年生の皆さんこれから1年間宜しくお願い致します。



卒業まであとわずかになりました

6年生の卒業まで、本当にあとわずかとなりました。卒業証書授与式の練習も始まりました。また、3月4日から、6年生と校長の会食を行っています。小学校での思い出や中学校で楽しみなこと、部活動のこと、心配なことなどいろいろお話することができました。とても楽しいひとときです。6年生25名が、楽しく充実した中学校生活を送ることを願うばかりです。



卒業式まで、体調管理をしっかりと、一日一日休むことなく、大切に過ごしていけるよう。ご家庭でも体調管理等ご協力よろしくお願いいたします。

学年末のまとめをしっかりと

現在どの学年も学年末のまとめ学習の時期に入っています。先日配付しました学力テストの結果から自分のつまずきの点を積極的に復習し、4月からの新学年での学習の基礎作りをしっかりとしましょう。

つまずき解消のポイント

- テストで出来なかった内容をあらいだす
- 間違えているところを教科書で確認する
- もう一度テストを自分でやってみる

☆4月11日（木）ふくしま学力調査 4年～6年 国語・算数

☆4月18日（木）全国学力調査 6年 国語・算数

お子さんと一緒に
家庭学習を振り返って
みませんか？

- ☑ 学習する場所を整理している。
- ☑ 正しい姿勢で学習している。
- ☑ 目標をもって学習している。
- ☑ 計画を立てて学習している。
- ☑ 学習する時間帯を決めている。
- ☑ 集中して学習している。
- ☑ 宿題以外の学習もしている。
- ☑ 苦手な教科も学習している。
- ☑ 様々な分野の本を読んでいる。